

# FACULTAD DE ENFERMERÍA

Formación humanística y científica al servicio de la salud



Local de la facultad ubicado detrás del Hospital Arzobispo Loayza.

El compromiso social ha sido siempre un valor muy alto que ha caracterizado la formación de los profesionales en Enfermería en la UPCH. Fundada a partir de la antigua Escuela Nacional de Enfermeras, la actual Facultad de Enfermería de la UPCH ha sabido mantener y promover a través de los años este importante valor mediante una oferta académica de calidad, que a su vez es muy solicitada en el sistema de salud nacional. Así, esta facultad forma profesionales en enfermería orientados hacia las áreas hospitalaria, comunitaria y empresarial.

## Preparación científica de calidad

La Escuela de Enfermería Arzobispo Loayza de la UPCH tiene el privilegio de haber nacido en uno de los hospitales más emblemáticos de Lima, del cual procede su nombre, lo que constituye una ventaja para la formación teórico-práctica de los estudiantes. La facultad ofrece en pregrado la carrera de Enfermería, que otorga el grado de

bachiller y el título universitario de licenciado. Existen también los denominados Programas Complementarios en Enfermería, de Educación Continua y el Programa de Especialización en Enfermería, pionero en el Perú en la atención de las demandas sociales y de la profesión.

## Prácticas permanentes

Como parte de la rigurosa formación científica y humanística de los estudiantes, se facilitan rotaciones en los servicios médicos generales y especializados de instituciones de salud públicas y privadas del país con las que la facultad mantiene convenios. Incluso, los alumnos más

destacados tienen facilidades para realizar prácticas y pasantías en universidades e instituciones del extranjero, gracias al intenso programa de movilidad estudiantil de la UPCH.

La facultad cuenta con una infraestructura moderna que favorece la formación teórico-práctica mediante el uso de laboratorios equipados con aparatos y materiales de última generación, así como simuladores que permiten realizar demostraciones y procedimientos clínicos propios de la carrera.

## Amplio campo laboral

Por su parte, la preparación integral de cinco años de duración, sumada a una sólida vocación de servicio, permite que al finalizar la carrera los egresados de la Facultad de Enfermería puedan desempeñarse en un amplio campo laboral que incluye hospitales y clínicas, centros de salud comunitarios, empresas, universidades, colegios, y demás instituciones públicas y privadas tanto del Perú como del extranjero.

[www.upch.edu.pe/faenf/](http://www.upch.edu.pe/faenf/)